

Antwort zur Anfrage Nr. 1586/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Spielplatz "An der Allee" (SPD)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Grundsätzlich beabsichtigen die zuständigen Fachämter (67-Grünamt und 51-Amt für Jugend und Familie) den Spielplatz weiter zu betreiben.

Die Baufirma, die den ehemaligen Sportplatz am Jugendwerk tiefbautechnisch erschließt, hat den Spielplatz als Baustellenlager in Anspruch genommen und dadurch Schäden am Spielplatz aber auch an Bäumen verursacht.

Aktuell verhandelt das 67-Grünamt mit der Baufirma über die Wiederherstellung des Spielplatzbelages.

Mainz, 01.09.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel Beigeordneter